

Jerzy Lukaszewski

Recteur du Collège d'Europe.

En sa séance du 28 juin 1972, le Conseil d'Administration du Collège d'Europe, présidé par Monsieur le Ministre d'Etat Jean Rey, ancien Président de la Commission des Communautés européennes, a désigné M. Jerzy Lukaszewski, professeur et directeur de la Section de Science politique du Collège, pour succéder à M. Henri Brugmans, atteint par la limite d'âge.

M. Lukaszewski fait partie du Comité de rédaction de *Res Publica*. C'est à ce titre que l'Institut belge de Science politique lui adresse ses félicitations les plus vives.

Historien et politiste de haute volée, le professeur Lukaszewski s'intéresse, en ordre principal, aux problèmes de politique internationale et tout particulièrement aux effets que produit l'intégration de l'Europe occidentale sur l'Europe de l'Est.

Il professe, en outre, à la Faculté de Droit de Namur et à l'Institut des Hautes Etudes Européennes de l'Université de Strasbourg. Il a participé à de nombreux congrès et colloques, tant en Europe qu'aux Etats-Unis, et dirigé, en 1969, la Semaine de Bruges, consacrée au thème, qui lui est familier, des « Démocraties populaires après Prague ».

M. Lukaszewski est un homme d'une distinction et d'une réserve toutes polonaises, de grand savoir et de très lucide intelligence. Il a bien voulu nous dire qu'il continuerait à participer aux réunions du Comité de rédaction de notre Revue. C'est, pour nous, un très réel honneur.

Au Recteur Lukaszewski, ce ne sont pas seulement les félicitations et les vœux traditionnels que lui adresse le Comité de rédaction de *Res Publica*, mais encore et surtout l'expression de ses sentiments les plus amicaux.

